

Observation demat99

Formulaire "Enquête publique - Modification n° 10 du PLU de MORZINE" posté le 11/03/2019 à 11:34:20.

[Depuis cette page.](#)

### **Votre message**

Nous sommes motivés par les conséquences catastrophiques évidentes d'un tel projet de transport et d'une telle opération immobilière notamment sur le plan écologique et environnemental. Nous ne comprenons pas que seule une infime partie de l'iceberg ait été dévoilé lors de la réunion de décembre dernier ?

Cela donne un sentiment de vouloir minimiser cette opération pour la faire passer le plus vite possible et en toute discrétion...

Il est temps d'avertir sérieusement les médias. De comprendre à qui profite réellement cette opération ? ?

La plupart des habitants d'Avoriaz ne sont effectivement manifestement pas au courant de ce projet pharaonique (hauteur des pylônes, destination des constructions, etc ).

Les autres semblent s'en remettre à deux ou trois personnes toutes puissantes ayant la mainmise sur notre station, peut-être par peur, par fatalisme ou par ignorance.

Nous ne comptons plus les affaires similaires qui se sont transformées en scandale public quelques années plus tard dans notre beau pays !

Nous pensons que ce projet n'apportera rien de bon pour Avoriaz, bien au contraire.

Outre la question environnementale, les nuisances sonores et visuelles, il changerait le visage d'Avoriaz dans le mauvais sens.

Outre le coût, Morzine en paierait aussi naturellement les conséquences.

Enfin, nous avons noté un nombre croissant de carambolages dû au surnombre de skiers sur le domaine skiable,

il est évident que ce projet ne ferait qu'aggraver le nombre d'accidents et de morts.

Bref, Avoriaz est une station de ski magnifique qui se porte bien, faisons en sorte de ne pas abimer ce bel équilibre.

Cordialement,